

Pour diffusion immédiate

## DU SABLE PLUS PROPRE DANS LES AIRES DE JEUX DES PARCS GRÂCE À UN NOUVEAU PROCÉDÉ

**Montréal, le 16 octobre 2007** – M. Marcel Tremblay, membre du comité exécutif de la Ville de Montréal responsable des services aux citoyens et de la propreté, se réjouit des excellents résultats obtenus lors des essais d'un nouveau procédé écologique de nettoyage du sable dans les aires de jeux, réalisés dans certains parcs des arrondissements de Saint-Léonard et du Sud-Ouest.

« La Ville de Montréal est toujours à l'affût des technologies novatrices, efficaces, écologiques et plus économiques en ce qui concerne la propreté et l'embellissement de la ville, et ce procédé répond parfaitement à nos objectifs », précise M. Tremblay.

Le procédé consiste à passer le sable dans un tamis, donc à l'oxygéner de façon naturelle, à enlever tous les déchets, mégots de cigarette, feuilles, morceaux de racine, etc. jusqu'à une profondeur de 15 cm. Enfin, de l'eau additionnée d'eau de javel est mélangée au sable pour le désinfecter. C'est très sécuritaire, facile d'utilisation et cela permet de réutiliser le sable au lieu de le remplacer, ce qui peut procurer des économies pouvant aller jusqu'à 90 %.

Le président du comité exécutif et maire de l'arrondissement de Saint-Léonard, M. Frank Zampino, a été le premier à tenter l'expérience dans les aires de jeux du parc Hébert : « Notre arrondissement est toujours heureux de participer à de telles initiatives pouvant améliorer la qualité des services aux citoyens à un moindre coût. Cette nouvelle façon de faire assure encore plus efficacement la sécurité de nos carrés de sable. Non seulement nous avons participé à ce projet en collaboration avec Opérationmontréal.net, mais nous avons également testé des poubelles à grande capacité qui ont également connu un grand succès et dont nous sommes très fiers. »

Mme Jacqueline Montpetit, mairesse de l'arrondissement du Sud-Ouest, a également mis en place, en collaboration avec l'entreprise M.P.S.R. enr., un projet pilote ayant pour objectif de nettoyer et de désinfecter pas moins de douze aires de jeux situés dans huit parcs du Sud-Ouest. « Nous sommes ravis des résultats. Grâce au dynamisme de l'équipe des Travaux publics, l'arrondissement du Sud-Ouest continue d'être proactif et novateur dans ses méthodes de travail afin d'offrir un meilleur service à nos citoyens », a conclu la mairesse de l'arrondissement.

-30-

Source : Darren Becker  
Attaché de presse  
Tél. : 514 872-6412

Renseignements : Joan Lacasse  
Service des communications et des relations avec les citoyens  
OPERATIONMONTREAL.NET  
Tél. : 514 872-5616